

Sra. Bibliotecaria
Biblioteca Municipal
Mahón

SMIR-20



AÑO L CIUDELA 20 FEBRERO 1960-DEP. LEGAL-M. H. - 134 - 1958 - NÚM. 250

San José o la elocuencia del silencio

MARZO, mes consagrado a S. José. En el firmamento del santoral cristiano brilla S. José como estrella de primerísima magnitud. S. José, el Esposo castísimo de María, el padre adoptivo de Jesús, el Patrono de la Iglesia universal: todos estos títulos lo colocan muy por encima de los demás santos. Y sin embargo, el Santo Evangelio apenas nos habla de él y su nombre en los primeros siglos de la Iglesia casi parece relegado al olvido...

Pero ahí están las dos palabras de S. Mateo, el más breve y grandioso de los panegíricos que se haya pronunciado jamás: «varón justo». Eso era S. José, un varón justo, santo, un cúmulo de las más acabadas virtudes. No es posible encomiar más a un hombre en dos palabras. La historia tantas veces pródiga en pormenores, se ha mostrado exageradamente lacónica con S. José.

Y es precisamente la plenitud de este sagrado silencio la que llena la mente y el corazón de todo cristiano al pensar en el Carpintero de Nazaret.

El silencio..., este maravilloso silencio de S. José ante el Misterio de su Esposa, ante el acatamiento de la voluntad del Padre, ante el espejo mismo de la historia..., este maravilloso silencio nos conmueve y se nos hace divinamente elocuente. ¡Cómo ha ocultado su rostro este «esclavo del Señor»...! ¡Y cómo se digna ahora ese mismo Señor revelarlo a la faz del mundo entero!

¡Glorioso S. José!: Sigue protegiendo a la Iglesia de Cristo en estos tiempos difíciles! Sigue obrando maravillas en las almas que con fe te invocan. Mira que son muchos los Herodes... Háblanos desde la Cátedra de tu silencio! ¡Defiéndonos ahora y en la hora de nuestra muerte!



BIBLIOTECA
PÚBLICA MAO

A SANTO DOMINGO SAVIO

*Blanco lirio de veste delicada,
regado por las perlas de la aurora:
yo he visto en tu pureza encantadora,
las huellas de una mano inmaculada.*

*Tu corola gentil de luz bañada
por los rayos del sol que te enamora,
fecunda supo abrirse en feliz hora,
¡oh flor de santidad privilegiada!*

*En manos de un experto Jardinero,
nutrido por tus dos puros Amores,
te hiciste la más bella de sus flores.*

*Y hoy gritas con tu ejemplo al mundo
[entero
que en estado y edad los más disparés
es posible subir a los Altares.*

De nuestro Santuario

NOTICIAS

Aun no se ha comenzado la limpieza que anunciábamos en el número anterior, pero se ha notado un gran interés por parte de una gran mayoría de devotos de la Virgen.

En primer lugar debemos agradecer a las señoritas que con gran cariño se han brindado para colaborar con su ayuda personal a mantener siempre pulcros los altares y mobiliario de la iglesia.

A las que comienzan ahora y a las que con sacrificio lo vienen haciendo desde hace ya tiempo, nuestra pública gratitud.

También hemos de confesar que hemos notado en nuestro libro de caja los resultados de la campaña que a este efecto abrimos el pasado mes.

El cariño de una devotísima familia de María Auxiliadora, la generosidad de una distinguida bien-

hechora de este Santuario y el arte y afecto de las RR. MM. Carmelitas nos han hecho el obsequio de un hermoso conopeo de color verde que juntamente con las cortinillas correspondientes para el altar producen un efecto hermosísimo y nos ambientan mejor en los días que la liturgia requiere dicho color.

GRATITUD

Agradecido por un favor recibido de María Auxiliadora entrega 100 ptas., un Antiguo Alumno.

N. N., por una gracia alcanzada, entrega 200 ptas.

Otro Antiguo Alumno, reconocido a María Auxiliadora y con el deseo de que haya muchos imitadores, entrega 1000 ptas. para las clases nuevas.

Un empresario devoto de S. Juan Bosco entrega para las Obras 1000 ptas., a la par que impetra del Santo su protección y le promete una participación en los beneficios a favor de las clases.

ANIVERSARIO

Día 8 de marzo. - Se conmemora el cuarto aniversario del fallecimiento de D.^a Margarita Florit (q. e. p. d.). Las misas de 6'30 y 7 se celebrarán en sufragio de la que en vida fué siempre devotísima de María Auxiliadora.

ARCHICOFRADES

Os recordamos con particular interés la conmemoración mensual de María Auxiliadora el 24 de cada mes.

Si os permiten vuestras ocupaciones, empezad el día de la Virgen asistiendo ya de mañanita a la santa misa en su Santuario. ¿Es demasiado sacrificio.

Con un poco de cariño, no.

Recordad que podréis lucrar indulgencia plenaria asistiendo al ejercicio que en honor de María Auxiliadora se hace en el Santuario.

CULTOS

Días festivos.—Misas a las 6, 7, 8'30, 9'30, 10'30 y 11'30.

Por la tarde, a las 3'30, instrucción y Bendición con S. D. M.

Días laborables.—Misas a las 6, 6'30, 7, 7'30 y 8'10. Sábados, a las 7, función sabatina.

Febrero 24.—Conmemoración mensual de María Auxiliadora. Meditación en la misa de 7. A las 7 de la tarde, Ejercicio propio del día.

Día 29.—Conmemoración mensual de S. Juan Bosco. Meditación en la misa de 7.

Marzo 2.—Comienzan los Santos Ejercicios Espirituales para Antiguos Alumnos y Alumnos.

Por tal motivo queda suprimido el Ejercicio de la Buena muerte y la Hora Santa del primer jueves.

Día 6.—Comienza el triduo en honor de Santo Domingo Savio.

Día 9.—Festividad de Santo Domingo Savio. El horario de misas será como en los días laborables. Los detalles de la fiesta se anunciarán oportunamente en el programa correspondiente.

De nuestra Unión

La Unión de Antiguos Alumnos Salesianos celebró el pasado día 31 de enero con gran brillantez y fervor la festividad de S. Juan Bosco.

Ni un momento del día dejamos a D. Bosco solo en el Santuario. Podemos decir que todo el día desfilaron antiguos alumnos y se prostraron a los pies del Santo invo-

cándole con fervor y encomendándole los propios problemas y preocupaciones.

El día 7 de los corrientes tuvo lugar la Conferencia Salesiana. Asistimos un buen número, si bien no todos los que parece y debiera ser. Otro año procuraremos incrementar la asistencia.

Día 14.—Tiene lugar la Junta General para proceder a la renovación de la Junta Directiva. El señor Secretario da lectura a una memoria en la que resume las actividades del pasado curso y el señor Tesorero da cuenta de su gestión.

¿Impresión? Magnífica. Comenzamos la nueva temporada con optimismo y ansias de superación.

Nos limitamos hoy a dar solamente los nombres de los elegidos por la asamblea, reservando para el próximo mes la asignación de los respectivos cargos.

Reelegidos: D. Pedro Marqués Casanovas y D. Valeriano Calafell.

Elegidos: D. Rafael Vilafranca Barceló, D. Camilo Castelló Puiggener y D. Juan Juaneda Saurina. A todos ellos nuestra más sentida enhorabuena.

D. José María Saurina Moll, hijo del insigne Cooperador de estas Escuelas, D. José Saurina, ha acabado brillantemente la carrera de farmacia y obtenido una ventajosa oferta. Por todo ello felicitamos de corazón a ambos, a la par que invocamos sobre ellos la protección de María Auxiliadora.

EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA ANTIGUOS ALUMNOS Y ADHERIDOS DEL DIA 2 AL 6 DE MARZO

Predicarán el Rvdo. D. Manuel Ramón Gil, Consiliario regional de Antiguos Alumnos y el Rvdo. D. Antonio Cabello, Director de la prestigiosa revista «Jóvenes».

Acude todos los días con puntualidad.

Atiende por unos días con un poco más de esmero a las cosas de tu alma. Al fin y a la postre ten en cuenta que es lo único realmente importante. Tienes una sola alma y la has de salvar.

Recuérdalo. Del 2 al 6 de marzo a las 9 de la noche.

De nuestro Círculo

■ Celebramos con gran esplendor la fiesta de S. Juan Bosco, precedida de la «Jornada del Aprendiz», a cuya categoría pertenecen gran parte de nuestros circulistas. Todo salió a pedir de boca... incluso el suculento desayuno con que fueron obsequiados los aprendices. Por la tarde se disputó un partido de fútbol entre las secciones «del cuero» y «del metal». Los «del metal» se sentían más fuertes... pero los «del cuero» le daban al balón sintiéndose más en su elemento... Total: un empate honroso para ambos bandos.

En la mañana del 31 jugaron «Jamma» y «Dosa» contra Villacarlos con el resultado de un empate para los mayores y un 8 a 1 a favor del «Dosa».

■ Continúan las actividades espirituales a un ritmo no inferior a los deportivos. La concurrencia a la explicación catequística del domingo ha aumentado esta última

temporada. También va aumentando el número de socios que se eleva ya a 250.

■ Se desarrolla, con toda normalidad el triple Campeonato de fútbol con la participación de 16 equipos. El «Dosa» y «Millonarios» van en cabeza, pero aun deberán sudar bastante para llevarse la Copa.

■ Están a la vista dos grandes acontecimientos para nuestro Círculo: los Ejercicios Espirituales en la primera semana de Marzo y la fiesta de Domingo Savio que la celebraremos, Dios mediante, el día 13. Uno y otro son de inmensa trascendencia para nuestra vida espiritual. Pensemos en ellos, preparémoslos bien y unamos nuestras oraciones para que el Señor nos bendiga.

¡Santo Domingo Savio! da a nuestra juventud plenitud y alegría; dale un cielo azul y horizontes despejados, para que no se estanque en el valladar de ilusiones rastreiras y no se consuma en el egoísmo de intereses vanos.

APRENDICES

Son en la actualidad 35 los privilegiados que han merecido los honores de la aceptación. Hay un buen grupito que lo tienen solicitado. Se les irá atendiendo oportunamente. No nos olvidemos de ellos. Esperamos que lo será muy pronto.

En el presente mes los talleres han sido visitados por distinguidos señores y empresarios. La impresión de todos, la misma. Esto es estupendo, esto es lo que hacía falta en Ciudadela. Mandaré a mi hijo.

Y es que es así, es lo que hacía falta en nuestra ciudad. Es eso lo que necesitaban tantos niños que prematuramente dejaban las aulas para aprender una de estas especialidades que ahora con toda comodidad pueden aprender desde la Escuela y perfeccionar después de salir de ella. Es también interesante para los mismos que han de dirigir y ser empresarios, pues así, con conocimiento de causa, podrán mejor orientar y exigir con justicia y equilibrio lo que se debe y en la forma que se debe.

Como visitas ilustres de última hora debemos destacar la del Excmo. Sr. Alcalde y representantes del Sindicato Local, quienes tuvieron palabras de mucho aliento y admiración para maestros y alumnos.

Por fin, esta última semana, hemos sido honrados con la grata vi-

sita del Sr. Inspector de Enseñanza Primaria, quien se detuvo largamente en los talleres y se marchó gratísimamente impresionado.

Además, nos llegan con frecuencia, pieles, hormas, etc., etc., que nosotros queremos agradecer muy de veras desde estas columnas. El Señor se lo pague.

De nuestro Colegio

Finales de Enero. - Y seguidas, hemos tenido las grandes fiestas de S. Francisco de Sales, Patrono de la Congregación Salesiana y S. Juan Bosco, nuestro Padre.

Como preparación, hicimos la novena y por cierto que me gustaron mucho «Las Buenas Noches», pues eran mis compañeros los que me iban animando a preparar estas dos solemnidades.

Los patios estuvieron animados por los juegos tradicionales y competiciones entre cursos y clases.

La fiesta de S. Francisco de Sales la celebramos nosotros solitos el día propio. Misa Dirigida, clero, cantos...

¿Y qué decir de la fiesta de nuestro Padre? Ha sido grande. Ante todo el día del aprendiz. Lo honraron, como Patrón que es de ellos, todos los aprendices de Ciudadela. Santa misa, competiciones deportivas; desayuno de hermandad. Todo ello dentro de un gran entusiasmo.

CUADRO DE HONOR

MES DE ENERO

BACHILLERATO

Quinto Curso

Javier Comellas Pons
Antonio Mesquida Seguí
Agustín Mercadal Sintas
Pedro Torres Quetglas

Tercer Curso

Rafael Forcada Cortés
Lorenzo Mercadal Lloréns
Pedro Fulgueira Pons

Primer Curso

Pedro Salord Ripoll
Juan Salord Torrent
Tomás Mesquida Piris

APRENDICES

José Luis Gener Coll
Jaime Bosch Benejam
Pedro Arguimbau Febrer

ELEMENTALES

Clase sexta

Jacinto Genestar Coll

José L. Pitarch Juanico
José Rosselló Salord

Clase quinta

Juan Goñalóns Coll
Miguel Sureda Pons
Pedro Florit Anglada

Clase cuarta

José L. Marqués Bosch
Juan B. Pons Marqués
Bartolomé Florit Bosch

Clase tercera

José M.^a García Pons
Antonio Florit Anglada
Sebastián Triay Fayas

Clase segunda

Francisco Pons Genestar
José Pallicer Mercadal
José Anglada Rodríguez
Juan López Casasnovas.

Concurridísimo durante todo el día el Santuario por los devotos de nuestro Padre, entre los que destacamos la presencia de nuestro Reverendísimo y Excelentísimo señor Obispo.

Las misas, todas ellas solemnizadas, y luego la Gran Velada, en la que todos estuvieron a gran altura.

Y entramos en febrero otra vez con la monotonía de las clases. Vamos estudiando, yo creo que bas-

tante. Y es que los exámenes se van acercando.

Siguen sus actividades las Compañías con gran acierto. Los patios con los grandes campeonatos están animadísimos.

Pronto comenzaremos los Santos Ejercicios Espirituales y ya el ambiente se va caldeando para hacerlos verdaderamente bien, con provecho. Es desde luego una fecha señalada, trascendental, y yo quiero aprovecharla de verdad.